En Mexico, D. F.

Sept. 24 de 1920.

Señor Francisco Pérez.
Director General de los
FF. CC. Mac'ls. de México.
Presente.

Estimado y fino amigo:

Ha estado a verme el señor Pedro M. Martínez, manifestándose haber sido separado del empleo que ocupaba como Jefe de Estación en Uruapan. Mich., relevándolo la misma persona a quien el sustituyo cuando se hizo cargo de aquella Estación.

El señor Martínez, durantemmi visita a Uruapam, ma nisfesto su filiación política en favor de mi candidatura y tengo alemás informes de que es persona honorable; y encontrándose actualmente sin empleo, creo que sería un acto de justicia reponerlo en el que el tenía si así lo permite el riguroso escalafón que se observa en sos Ferrocarriles o proporcionarle algún otro que estuviera de acuerdo con sus conocimientos y aptitudes y dentro de dicho scalafón.

Lo saludo con afecto y me repito su atento amigo y seguro servidor.